## イベント開催の報告



## 『インターネット安全教室まつり』は好評のうち終了いたしました。 ご来場有り難うございました。

経済産業省と INSA (NPO 日本ネットワークセキュ リティ協会)では、10月15日(日)にお台場アクアシ ティにて、「インターネット安全教室まつり」を開催し ました。このイベントは、一般の方々がインターネッ トを安全に使うにはどうすればよいかを楽しく学べる イベントとして企画し、家族連れの方々など1000名 を超える方が当日参加されました。

さわやかな秋らしい1日で、大勢のお子さんたちや カップルなども足を止め、はなわさんのエネルギッ シュなベースギターとお話や、ヨーヨー釣り、射的、 輪投げなどを楽しみながら、インターネットを安全に 使うためのちょっとしたヒントを皆さんに考えていた だきました。

◆名 称:「インターネット安全教室まつり」 http://www.jnsa.org/caravan/

◆日 時: 2006年10月15日(日) 11:00~17:00

◆場 所: アクアシティお台場3F アクアアリーナ

◆主 催:経済産業省

NPO日本ネットワークセキュリティ協会

◆後 援:警察庁



ステージでは、お笑い タレントのはなわさんを お招きして「はなわと遊ぼ う!クイズ大会&ライブ」 と称して、全国各地の「イ ンターネット安全教室」と ライブトークを行ったり、 安全教室生徒代表のはな わさんと一緒にセキュリ ティクイズを楽しんだり しました。



はなわさんのステージは、さすがに迫力満点で、 ちょっとしたウイルスや詐欺師なんかは退散してしま いそうなパワーに溢れていました。そのパワーに吸 い寄せられるように、実に多くの方々にお集まりいた だき、通路いっぱいに広がったお客様で通り抜ける のもままならない状態でした。

午前11時のアクアアリーナ開場と同時に、多くの 方々が立ち寄られ、はなわさんのステージが始まる までの間、パネルをご覧になったり、体験コーナー でPCを操作されたりしていました。さすがにはなわ さんのステージは満員で、ステージの周りは、手に 手に色とりどりの風船を持ったお子さんやお父さん、 お母さん、カップルなどで埋め尽くされました。

インターネットのお祭りらしく、今まで経済産業省 とJNSAが主催してきた全国の「インターネット安全 教室」の開催地のみなさまも、Webカメラで参加くだ さり、一緒になって「おまつり」を楽しんでいただけま した。放送局のような業務用の機材ではなく、手軽 に使える家庭用の機材でも、楽しいコミュニケーショ ンが実現できることを、改めて体験できたのではな いかと思います。パソコンの便利さを活かした、し かも安全な使い方を、もっともっと大勢の方に知って もらいたいと思います。

また、午後2回目のステージとして「インターネットを楽しもうスペシャルステージ」が開催されました。全国で開催されている「インターネット安全教室」で講師をされている先生方による、インターネットの便利な使い方、活用の仕方、ブログの作り方などを教えてもらいました。ステージ上でお料理を作ってみたり、スタッフが試食をしたり、また、参加者に差し上げた「CD-ROM」の映像に出てくる悪役の黒子君も登場し、会場を沸かせていました。

ステージの周りでは、ヨーヨー釣り、射的、輪投げなどをやりながらセキュリティを楽しく学べる「セキュリティ村」や、全国の「インターネット安全教室」 共催団体や情報セキュリティに関するパンフレットやパネル展示、実際にPCをさわりながらいろいろと体験したり学べるセキュリティ体験コーナーなどを設置し、親子や家族連れで楽しく遊べるイベントとして開催しました。

セキュリティ村のお祭りの出し物の周りには、子供さんたちが大勢集まり、とってもにぎやかでした。自動車事故にあわないようにするために、どうしたら良いのかご家族で話されることがあると思いますが、同じように、インターネットを安心して利用するための注意点を、ご家庭でも気軽にお話しされるようになっていただきたいな、と感じました。そのためにも、配布されたCD-ROMなどをご家族でご覧になり、一緒に考えていただければと思います。



「セキュリティ体験コーナー」のブース展示にも、大勢の方々が足を停められていました。「ドラえもんのび太のインターネット大冒険(小学館提供)」「ウイルス資料館」「警察庁キッズパトロール」「キーロガーによる盗聴デモ」「迷惑メール疑似体験」など、年齢に関係なく多くの方々が、用意されているパソコンを触っていました。



パネル展示には、2003年から現在までの「インターネット安全教室開催地一覧」の大きなパネルが掲示されました。これを見ると、北海道から沖縄、石垣島まで、全国各地で開催されていることが一目瞭然です。インターネットが社会基盤として一般社会へ普及してきた今、市民としてインターネットという道具をどのようにしたら安全・安心・快適に使えるかを身に付けることは大切なことになってきています。便利な道具を上手に使いこなすための、ちょっとしたコッを知ってゆくことで、もっと心豊かな生活が送れるのだと思います。これからもみなさまと一緒に、インターネットを上手に使う方法を考えてゆきましょう。

尚、ご意見や気が付かれたことなどがあれば、ぜ ひ運営事務局までご連絡くださるようお願いいたし ます。